
三好記者請演振り返り

感想

今回の講演をうけて気付いたことはこの戦争はロシアとウ

クライナの間だけの問題ではないということだ。みよし記

者が仰っていたようにかき揚げそばが値上がりしたり家を

建てるのが難しくなったりと、この戦争は日本にもダメージ

があるということを踏まえて私達がやるべきことをやるべ

きときに的確にそして迅速にしなければならないと学んだ。

そして新聞やニュースなどを見ることは世界の情勢を知る上

で欠かせないツールだと思う。世界の情勢を知らなければ

世界が危機に陥ったときに自分は何をするべきなのかこれ

は政府に任すべきなのかということがわからなくなるので逐

一ニュースなどをチェックしなければならないと思った。



1三好記者講演振り返り

感想

昔に多くの戦争が行われていたという事実は知つて

いたが、戦争の名前やいつ行われたかまでは知らな

かったので今回知ることができ、良かつた。ロシア

とウクライナのことをニュースで見るたびに今まで

戦争とは昔のことのように感じていたため、現実目

が帯びてきて1革 くなり、直視することが出来ず、な

んとなくでしか理解できていなかつた。なので、三

好記者が写真を用いて説明して下さつたおかげで今

ウクライナはどういう状況なのかをきちんと理解す

ることができた。



1三好記者調演振り返 り

感想

戦争というものは恐ろしいものなんだというのを

わかつた。後ウクライナとロシアの戦争で一般人
にも被害が農ているので本当にやめてほしいなあ
と ′ つ ヒ



1三好記者講演振り返り

感想

ロシアとウクライナについてご飯を食べながら

ニュースでちらつと見るぐらいであまり知りません

でした。今回のみよし記者の公演を聞いて他国

ら、や自分とは関係ないからなどといつたこと

えず、今何をするべきかを考えるのが大切だと

だか

を考

気ず

きました。私ができるのは、募金、そして、周りの

人に呼ぴかけることだと思います。だから、今日か

らそれを実行し、少 しでも戦争終結に向けて努力し

ようと思います。



1三好記者講演振り返り
感想

世界では、毎日事件や事故が起きていることを知り、驚い
た。どんな理由であっても、戦争はしてはいけないので、
戦争は間違っているということをプーチン大統領に気づい
てほしい。戦争でたくさんの人が亡くなる世界ではなく
て、平和に過ごせる世界にならないといけない。また、日
本も被害を受けたウクライナ人を受け入れるべきだと思
う。少しでも、被害を受ける人が減るようにすることが大
切だと感じた。ロシアはどぅして、ゥクライナに依存する
のかが不思議だった。でも、ロシア人を批難するようなこ
とはしないようにしたい。戦争に賛成しているのは、一部
の人だと思うので、国シア人を批難するのは間違っている
と思う。



■
■
■
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三釈子記者講演振り返り①
感想 ロシアがウクライナを攻めている目的も分か
らなかったけど、今回の講演会で分かることができ
ました。現在、起こっている戦争に意味があるの
か、と考えた時あまり意味がないと思います。

新間では表だけで、多くの戦争の記事があるから
まだまだ戦争は続いてしまうのではないか、と思っ
ています。ロシアは土地が欲しいだけでウクライナ
に攻めるのは、ひどすぎると思いました。今年で停
戦 して欲しいです。



1三好記者詰演振 り返り

感想

ウクライナとロシアが戦争をしている中で日本や他

の 玉 がどのような活動をしているのかが今回の請演

で気づくことがありました。それに自分たちが今で

きることを探せる機会にもなりました。たとえば、

―組の:|二 :さ んが言つていたユニセフなどのちやん

とした団体に募金する。この発言がとても納得でき

ました。確かにユニセフは安心できる世界で活動 し

ている団体なので不安がないのがよく考えているな

と感 じました。



1三好記者講演振り返り

感想
△
フ 回の講演を聞いてみてやはり他人事ではなく自分ができ

ることを探しウクライナの人々の手助けなどし役に立ちた

いという気持ちが現れました。

そして、ウクライナヘの侵攻理由などは知つていたもの

の、戦争で亡くなられた人の数などは知らなかつたので今

回亡くなられた人の数を聞き凄くびつくりしました。戦争

の残酷さ虚しさがこの数字を見るだけでわかる今の戦争は

ほんとに愚かで意味のないことだと思いました。一刻もは

やくウクライナの人々が平和に暮らし戦争前のような暮ら

しができることを改めて祈りなくなつてしまった方々の

ご冥福を祈り戦争がなくなることを願おうと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

プーチン大統領はウクライナを攻め続けているのは

とてもがっかりしています。ですがこれを他人のよ

うに考えるのではなく自分のことだと思って考えて

行きたいと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアこの戦争の話を聞いて、最初は

他国だからあまり関係ないし自分にできることもな

いと思つていたけど、今は他国だからといって関係

ないしユニセフなどのきちんとしている所に募金す

ることは可能だということんヾわかることができまし

た。また、少しでもこの戦争が終えることを改めて

析りたいと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

今回の公演でいまウク

知れて自分たちに出来

える事ができました。

もっと詳 しく知りたい

ライナがどういつた】犬況かを

ることは何があるか改めて考

今世界で起きていることを

と思いました。
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三好記者講演振り返 り

感想

三好記者の話を聞いて新聞やSNSでたくさんの情報
が公開されていて戦争の恐ろしさや日本も関係があ
るということに驚きました。新聞記事にロシアの戦
争の記事が34個も載っていてそれだけたくさんのこ
とがウクライナで行われているのだと思いました。
新聞がそんなにたくさんの情報がつみこまれている
ことに驚きました。僕は悲しいことだけで新間が作
られってほしくないと思いましたといい出来事の新
聞のほうが見ていても気分が上がると思います。僕
は早く戦争が終わってほしいと思います。



1ニメす記者講涙振 り返 り

感想

ウクライナとロシアが戦争をしているとい つ とはし

知つていたけど、具体的 i ど でどんな とが起L _
ヒ し

こっているのかをよく知らなかつたけど、知る し と

ができました。日本もロシアi 対して経済制裁をし
ヒ

ているし、他 i もウクライナの味方をしている国が
ヒ

あるから、ロシアに

です。ロシアは今も

から、もつと多くの

ほしいと思います。

負けないようI 頑張つて欲 しい
し

大勢の人の命を奪い続けている

人たちが逃げれるようt なつてし
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1三好記者講演振 り返 り

感想

私が思っていたよりも世界は危ない状況になっていて、他人事

と思っていたらだめだと思つた。私達にできることは極少ない

けど、ちょうとの募金でもしようと思った。ウクライナの人た

ち|ま 「戦争反対」と言つているのに、プーチン大統領は国民の

声になんにも思わないで、ウクライナを侵略していく。中に

は
‖
プーチン大統領を殺せ、じゃないと戦争は終わらない

‖
と

言つている人がいる。私もプーチン大統領が考えを変えない限

りこの戦争は終わらないと思っているが本当に殺 して終わりな

のかは私にもわからなかった。戦争は怖いもので、大昔に戦争

を知っていてもう学んだはずなのに、また、やってはいけない

方に傾いている。私には、人間がいるから戦争など怖い兵器を

作ったりするんだろうなと思つている。今日は会いがとうござ

いました。



■
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三好記者講演振り返り
感想

いつ終わるかわからない、明日死ぬかも知れない現状
を生きるウクライナの人たちの心情を考えると胸が痛く
なりました。私は石油王でもヒカキンでもないから莫
大な資金を持ってるわけでも働いてるわけでもないか
ら、ウクライナを動かせるくらいの募金はできないけ
ど、少しずつ人のために募金していきたいです。
ウクライナの人ばかり同情されているけど、本当は戦争
に参加 したくないけど玉 の命令で逆らえずに戦っている
園シア人も少なからずいると思うので、両者の立場に
なって物事を考えられる人になりたいと思いました。
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逮保―声認轄翻濃機暉退拶

感想

・ウクサイナの戦争について約からない情報など

あったがこのメ基＼演でわかつた。
。生きてい亙中で戦争があと縛国あるのか、し`つ平

租という文字を李幕めれるのか色々考えさせられる

公演会だつた③意見を言もヽ合えて良かつたと思い

1



ニメす記者講演振 り速り∪

感想

ロシアとウクライナの戦争は、この講演会を聞くま

では、遠い国の話だし自分にはなにも農来ないと

思っていてけど、園本にも影響が出ていたので、世

界全体で解決 しないといけないことに気づけた。

ロシアにも戦争をしかけた理由があるとおもうから

しく知りたいと思った。
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三好記者講演振り返り①

感想

この話を聞いて戦争はやつぱリメリットのないだめ

なことだと改めてわかりました。やつぱり残念な記

事よりも明るい記事のほうが見ている人も楽しくな

れるので戦争や犯罪はだめだと思います。

ウクライナとロシアの戦争の他に他の戦争について

も見たけどいいことがあつた戦争なんて一つもない

と思つた。



1二釈子記者請演振り返り

感想

世界の情勢は、テレビのニユースだけじやとても難

しくて、理解 しにくかつたりしたけれど三好さんの

講演会を聞いて、ニユースでは理解できなかつたこ

とを知ることができた。いまウクライナであれだけ

悲惨なことがおきているなんておもつてもいません

でした。



1三好記者請演振 り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争で何万人もの犠牲者が出て

いることが本当に悲しいことだと感じた。日本では戦

争はしていなくて関係ないことだと思うかもしれない

けど、そんなことは全く無くこのことは世界で動いて

いかないといけないことだと思った。戦争をすること

によって失うものがたくさん出てくるのに沢山の人を

苦 しめる意味のない戦争をしてはいけないと凄く思

う。最後に出てきたウクライナで撮影されたひまわり

畑の写真を見て今のウクライナとは全く違っていて早

くきれいな時に戻って欲 しい。
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三好記者講演振り返り①

感想

ロシァとウクライナの戦争については知つていたけ

ど詳 しくは知らなかつたので、今日細かいことも知

れて良かつたです。最初、電車の脱線事故の話も

あってその事故で亡くなつたのが107人で、それでも

多いのに現時点でウクライナで亡くなつた人は2万人

を超えると言つていてこの戦争の悲惨さが分かりま

した。それ以外にも、新間の良さを改めて分かりま

した。



1三好記者詰演振り返 り

感想

ロシアのウクライナ進行のことは新聞で

見る限りしか知らなかつたが、様々な写

真を見て、心が傷んだ。そして、犠牲者

数にショックを受けた。これまで他 だ

からといつて、あまり話題にすることは

なかつたが、このような状況を知つて

黙つていられなくなった。周囲の人にも

戦争反対を広げたい。

玉


